ECONOMIST & JURIST



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Éxito de la huelga de inspectores y subinspectores de trabajo que hoy tiene lugar

La huelga de hoy, 21 de diciembre, en la Inspección de Trabajo y Seguridad Social ha sido un éxito completo. Las dependencias de cada uno de los centros de trabajo han permanecido prácticamente vacías y el resultado pone de manifiesto el hartazgo de la plantilla y la obligada necesidad de que los cambios lleguen a este organismo.

El **porcentaje de seguimiento de la huelga**, según nos indican los organizadores **podría estar sobre el 90%**, lo que ha hecho que muchas de estas oficinas de inspección, ubicadas en todas las capitales de provincia, hayan aparecido **casi vacías desde el inicio de esta jornada de trabajo**.

Desde la plataforma que convoca este paro se nos indica que **no lo está poniendo fácil la dirección del organismo**, pero por mucho que se quieran retorcer los métodos de control, por mucho que se quieran retorcer los números, la convocatoria de huelga ha dejado desiertos los centros de trabajo de

la Inspección de Trabajo y Seguridad Social.



Convocatoria de huelga planteada por organiza ...